

Repair Café : **erfolgreich gestartet**

Schon vor Öffnung großer Andrang.

Von Herbert Kohl
6. März 2024



Zufriedene Kunden

Fast alles konnte repariert werden: Wasserkocher, Stehlampe, Festplattenrekorder und vieles mehr. Nach einer Eingangsuntersuchung durch Elektromeister Karl Scheidel wurde ein Reparaturprotokoll erstellt. Damit suchte sich der Kunde einen Mitarbeiter, der sich des Problems angenommen hat. Nach erfolgreicher Reparatur erfolgte natürlich wieder eine Sicherheitsprüfung durch Karl Scheidel, ehe das reparierte Objekt von seinem Besitzer stolz mitgenommen werden konnte. Zufriedene Kunden durften gerne eine kleine Spende abgeben. Es gab fast nur glückliche Gesichter. Einzig ein alter Monitor konnte nicht repariert werden, weil das Team die Schaltpläne dafür nicht im Internet gefunden hat.

Wir freuen uns schon auf das nächste Repair-Café und hoffen damit einen wichtigen Beitrag zur Nachhaltigkeit zu leisten.